



Sherbrooke,
5 Mars 2026

Bonjour à vous,

L'Association Canadienne des greffés (ACG/CTA) est un organisme enregistré sans but lucratif dont la vision est d'améliorer les résultats de santé des receveurs de greffe d'organes et de tissus en faisant la promotion d'une vie saine après la greffe.

Tous les 2 ans, l'ACG/CTA organise des Jeux Canadiens. L'objectif des Jeux est de rassembler les membres de la communauté des greffés, comme vous, qu'il s'agisse d'athlètes confirmés ou de sportifs novices, afin qu'ils puissent participer à des compétitions et célébrer l'incroyable pouvoir des greffes. Pour beaucoup, c'est aussi l'occasion de se préparer aux Jeux mondiaux des transplantés en rencontrant des greffés qui ont participé par exemple aux Jeux de Dresden, en Allemagne, en août dernier. Tous les athlètes greffés, quel que soit leur niveau, sont les bienvenus. Pour tous les participants, le simple fait de franchir la ligne d'arrivée est déjà une victoire.

Nous vous écrivons aujourd'hui, pour vous annoncer que la ville de Sherbrooke organise du 5 au 11 juillet prochain les 11^e Jeux canadiens des greffés. Les sports au programme sont : le vélo, le golf, le badminton, le pickleball, le bowling, la natation, le tennis, la pétanque et l'athlétisme (courses, sauts et lancers). Il y a sûrement dans ces sports quelque chose qui pourrait vous intéresser.

Les inscriptions sont maintenant ouvertes, voici quelques dates à retenir :

- Rabais pour ceux qui le font avant le 17 avril ;
- Fin de la période d'inscription le 18 mai 2026.

Discutez-en avec ton spécialiste de suivi de greffe, c'est lui pourra autoriser ou non votre participation pour les Jeux de Sherbrooke cet été.



Jeux Canadiens des Greffés | 5-11 juillet 2026 | canadiantransplant.com



Nous avons aussi besoin d'un grand nombre de bénévoles, SVP passez le mot dans votre réseau.

Pour inscription et informations : www.canadiantransplant.com

Et suivez-nous sur les réseaux sociaux :

Facebook : Association canadienne des greffés au Québec

Au plaisir de faire votre connaissance à Sherbrooke !!!

Sylvie Charbonneau

Directrice – Québec

Association canadienne des greffés

s.charbonneau@cta-acg.ca

514-715-0480



Jeux Canadiens des Greffés | 5-11 juillet 2026 | canadiantransplant.com



Sherbrooke,
March 5th, 2025

Hello to you,

The Canadian Transplant Association (CTA) is a registered non-profit organization whose vision is to improve the health outcomes of organ and tissue transplant recipients by promoting a healthy life after transplantation.

Every 2 years, the CTA organizes the Canadian Games. The goal of the Games is to bring together members of the transplant community, like you, whether they are experienced athletes or novice sportspeople, so that they can participate in competitions and celebrate the incredible power of transplants. For many, it is also an opportunity to prepare for the World Transplant Games by meeting transplant recipients who have participated, for example, in the Games in Dresden, Germany, last August. All transplant athletes, regardless of their level, are welcome. For all participants, simply crossing the finish line is already a victory.

We are writing to you today to announce that the city of Sherbrooke will be hosting the 11th Canadian Transplant Games from July 5 to 11. The sports on the program are cycling, golf, badminton, pickleball, bowling, swimming, tennis, pétanque, and athletics (races, jumps, and throws). There is surely something in these sports that could interest you.

Registrations are now open; here are some dates to remember:

- Discount for those who register before April 17;
- End of the registration period on May 18, 2026.

Discuss it with your transplant follow-up specialist; he will be able to authorize or not your participation in the Sherbrooke Games this summer.

We also need many volunteers, please spread the word within your network.



Jeux Canadiens des Greffés | 5-11 juillet 2026 | canadiantransplant.com



For registration and information: www.canadiantransplant.com

And follow us on social media:

www.canadiantransplant.com

Facebook:

Canadian Transplant Association

Association canadienne des greffés au Québec

Looking forward to meeting you in Sherbrooke!!!

Sylvie Charbonneau

Director – Quebec

Canadian Transplant Association

s.charbonneau@cta-acg.ca

514-715-0480



Jeux Canadiens des Greffés | 5-11 juillet 2026 | canadiantransplant.com